
一 般 質 問 発 言 通 告 表

向日市議会 平成２４年第４回定例会

平成２４年１２月６日

質問順
会 派 名

氏 名
質 問 事 項 （要 旨）

１
新 政 ク ラ ブ

西 川 克 巳

１ 本市の道路整備について

２ 今後の施策及び事業計画について

２
公 明 党 議 員 団

石 原 修
１ 新年度の予算編成について

３
市 民 ク ラ ブ

飛鳥井 佳 子

１ 障がい者を虐待から守り、雇用促進を図ることについて

２ 国民健康保険制度が破綻する前に、正しい医学知識の啓発

と高齢者の生きがい対策を強化することについて

３ 地域の問題について

４ 市民まつりや出初式、激辛グランプリなどに役立つ競輪場

をもっと美しく整備することについて

４
日本共産党議員団

丹 野 直 次

１ 原発ゼロの日本社会を実現することについて

２ 高齢者の居場所づくりと安心に暮らせるまちを目指すこ

とについて

３ 公営住宅施設の改修と今後のあり方について

５ 磯 野 勝

１ 商工会プレミアム商品券について

２ 再び、大河ドラマ誘致による観光振興について

３ 再び、命名権（ネーミングライツ）等の公共施設広告収入

について

４ 再び、「フェイスブック」の活用について

６
新 政 ク ラ ブ

新 矢 宗 弘

１ 胃がん検診受診率向上対策について

２ 通学路の安全対策の進捗状況について

７
公 明 党 議 員 団

冨 安 輝 雄

１ 本市の防災減災対策について

２ リース方式による公共施設へのＬＥＤ照明の導入につい

て

８
市 民 ク ラ ブ

杉 谷 伸 夫

１ 大飯原発事故から市民を守る取り組みについて

２ 公立保育所の整備計画について

３ 市内巡回バスについて



９
日本共産党議員団

常 盤 ゆかり

１ 京都市・乙訓地域で実施されようとしている高校入試制度

の問題点について

２ 小学校のエアコン設置を進めていただくことについて

１０
新 政 ク ラ ブ

永 井 照 人

１ 太陽光発電の普及に向けた本市の考え方について

２ 基本計画進行中の中での阪急西向日駅自家用車等の停車

場の必要性について

１１
公 明 党 議 員 団

長 尾 美矢子
１ 子育て支援について

１２
日本共産党議員団

和 田 広 茂

１ 介護保険制度を改善することについて

２ 地域の問題について

１３
日本共産党議員団

松 山 幸 次

１ 新年度に「市内巡回バス」を実現することについて

２ 市水道料金値下げと第４３回府営水道事業経営懇談会に

ついて

３ 「新システム」実施でなく、公的保育拡充について

１４
日本共産党議員団

山 田 千枝子

１ 来年３月着工予定のイオンモール新築工事計画及び北部

開発に係わる諸問題について

１５
日本共産党議員団

北 林 重 男

１ 民自公３党の談合による年金削減法は認められない

２ 生活保護基準の引き下げは許されない


